



Les jeunes élèves, Français et Espagnols, réunis pour une semaine ©
Photo C. S.

Les élèves viennent d'un collège de Catalogne.

Une vingtaine de jeunes Espagnols d'un collège de Berga (Catalogne) sont venus passer une semaine à Cenon, au collège Jean-Jaurès. « C'est une première. Nous avons eu de très bons renseignements sur ce collège car des élèves de Segpa avaient été reçus là-bas il y a deux ans », commence Philippe, le principal du collège.

À l'origine du projet Émilie Latterrade, professeur d'espagnol et Fanny Manon du côté français et Vicen Peiro, professeur de français du côté espagnol. « Au départ, nous voulions développer la communication entre pays, montrer en quelque sorte que tout le monde pouvait s'entendre, même sans parler la langue de l'autre », explique Émilie Latterrade.

Rendez-vous à Berga

« C'est la première fois que nous venons en France. Nous partons régulièrement au Danemark ou même en Italie. Ici, c'était très agréable » poursuit Vicen Le programme de la semaine a été particulièrement chargé, à commencer par les visites du bassin d'Arcachon, de Bordeaux et de la Région, mais également la participation à certains cours au collège.

Lundi, les jeunes invités et les élèves qui les hébergeaient étaient conviés à un repas d'adieu. La délégation reprenait la route de l'Espagne le lendemain matin. Certains et certaines étaient tristes à l'idée de se séparer. Pas pour longtemps. Les jeunes Cenonnais devaient rejoindre le collège de Berga dès le 1er avril.

Chantal Sancho